

P A P I R O

ÓRGANO INTERNO DE COMUNICACIÓN
FACULTAD DE DERECHO UNIVERSIDAD DE LA SABANA

AÑO III No.14

ABRIL DE 1999

... DE LA UNIVERSIDAD

- Después de un largo proceso la Vicerrectoría de Servicios Académicos se complace en informar que la página web de la Universidad se encuentra activa desde el viernes 9 de abril en la dirección www.unisabana.edu.co.
- La Secretaría Académica de la Universidad da a conocer la renovación de nombramiento de la doctora Mercedes Sinesterra Pombo, como Vicerrectora de Bienestar Universitario; al igual que la del doctor Eduardo Borda Camacho como Decano de la Facultad de Medicina, el doctor Borda también fue elegido Representante de los Decanos en el Consejo Superior.
- Con ocasión de la celebración del vigésimo aniversario de la Universidad el próximo 21 de septiembre, la Comisión Permanente designó a la doctora Laura Elvira Posada Nuñez para la coordinación de estos actos.
- **Becas extemporáneas.** Segunda convocatoria, la entrega y recepción de formularios será del 30 de abril y hasta 14 mayo, en la casa del lago.

... ESTUDIOS EN EL EXTERIOR

- La convocatoria al curso de inglés de verano en Inglaterra del 23 de junio al 25 de julio, esta abierta para los estudiantes y todo el personal interesado.
- La Agencia Española de Cooperación Internacional ha abierto la convocatoria para las becas para formación audiovisual.
- Desde el mes de abril y hasta junio la Embajada de México ha abierto la convocatoria para postgrado.
- Colfuturo tiene abierta su convocatoria para la realización de un semestre universitario en el exterior, lo mismo que para los programas de perfeccionamiento de inglés y francés.
- Quienes estén interesados en estudiar en Alemania en inglés, deben asistir al auditorio el martes 4 de mayo a las 10 a.m.

Para más información en torno a estos programas y otros pueden dirigirse a la Oficina de Relaciones Internacionales.

... DE LA FACULTAD

- Ana María León Neira de III semestre aceptó la invitación de asistir en Semana Santa a Armenia, este es su testimonio:

“La Magnitud de la tragedia continua después de varios meses, hace pensar en los embates de un hombre ante los fenómenos de la naturaleza y aun esa misma fragilidad proyectada en la miseria y la desesperanza.

Analizando el problema de la miseria se puede ver dramáticamente el abandono y falta de estímulo para salir de ella.

Al llegar a Armenia encontré grupos de niños, pequeñitos sonrientes que reclaman nuestro cariño y dedicación, a los que más que cosas materiales quisiera uno brindarles oportunidades de superación que les permitieran aun en su pobreza abandonar esa miseria de los mayores y proyectarse hacia una vida de logros y actitudes positivas.

Como hubiese querido encontrar el mecanismo para que los mayores fueran mas conscientes de la catástrofe y pudiesen darse cuenta de tantas cosas que pueden hacer cambiar su destino.

¿ Cómo pudiéramos cambiar la mentalidad que ha creado el discurso político y hacerlos sentar en un proceso con esfuerzo y a una razón de vida proyectada hacia el éxito?.

En este momento veo la necesidad de una razonable vinculación de los estudiantes universitarios a ese proceso de transformación que reclama sus ideas más positivas y productivas.

Los estudiantes planean su paso por la universidad, lo confieso, de una forma por demás egoísta, digiriendo información con un ánimo de posicionamiento social y de lucro económico, pero siempre se aterran de ver el destino cada ves mas incierto de una patria y con menos posibilidades de ubicación laboral.

Después de 3 meses ahora es cuando verdaderamente se debe ver nuestro apoyo, ahora cuando la ayuda internacional empieza a escasear y cuando el gobierno ya se despreocupo, nosotros los universitarios debemos empezar nuestra labor para la reconstrucción social de todo el Eje Cafetero.”

- **Ultimos preparatorios.** Los últimos preparatorios escritos de este semestre se realizarán en las siguientes fechas:
 - Privado III – Político Mayo 07
 - Privado I -- Penal Mayo 14
 - Privado II – Laboral Mayo 21
 - Privado III – Político Mayo 28
- Están abiertas las inscripciones en la Secretaría de la Facultad para el Curso Vacacional de Títulos Valores.
- Por disposición de la Universidad, desde el próximo semestre todas las facultades deberán iniciar sus clases a partir de las 7 ½ a.m.
- El día de entrega de carpetas de consultorio jurídico es el 28 de mayo de 8 ½ a.m. a 5 ½ p.m.

... DE LOS PROFESORES

- El doctor Gabriel Mora participó en días pasados en el congreso internacional *The Challenge of Responsibility Career in the XXIst Century*, organizado por The Phoenix Institute, en la ciudad de Brujas, Bélgica y en el que participaron alumnos y profesores de más de 20 países.

Dirección: Dirección de Estudiantes
Subdirección: G.A.P.E.
Diagramación: Santiago Guajo Santamaría
Colaboradores: Mynara Silva
Oscar F. Martínez